nsere IG Metall hat eine große und lange Tradition – mit vielen Höhen, aber auch Tiefen. Wir können stolz auf das Erreichte sein. Wir haben maßgeblich die Arbeitswelt geprägt. Zudem sind wir ein wesentlicher Akteur im gesellschaftspolitischen Leben.

Gerade heute ist es wichtig, eine starke Gewerkschaft als starken und zuverlässigen Partner an unserer Seite zu haben. Sie ist es, mit der wir gemeinsam die Interessen der Arbeitnehmer vertreten und die Weichen für die Zukunft stellen. So erfolgreich wie wir dies in den vergangenen 125 Jahren getan haben, so werden wir dies in Zukunft tun.

Die Gegenwart und die Zukunft stellen uns vor große Herausforderungen: Missbrauch von Leiharbeit und Werk- und Dienstverträgen, lebensphasenorientierte Arbeitszeiten, gleitende Übergänge in die Rente, Industrie 4.0, Elektrifizierung in der Automobilindustrie und die weiter zunehmende Globalisierung sind nur einige unserer Themen.

125 Jahre IG Metall – gemeinsam für ein gutes Leben!



Vorsitzender des Gesamt- und Konzernbetriebsrats Daimler, Stuttgart

Michael Brecht